
 Saludos, 

 Estamos muy contentos de que la Junta haya adoptado oficialmente nuestra propuesta de 
 presupuesto la semana pasada y, a nivel personal, estamos contentos de que el trabajo 
 involucrado en el desarrollo del presupuesto haya quedado atrás. 

 En resumen, tuvimos que ser muy conservadores en nuestro enfoque dados los recortes 
 propuestos a la ayuda a las fundaciones, la pérdida de los fondos federales asociados con 
 Covid y la reducción de la ayuda a la construcción que habíamos recibido en años anteriores. 
 Más allá de eso, también tuvimos que tener en cuenta los costos crecientes asociados con la 
 inflación y los aumentos anuales típicos de los gastos. Dicho todo esto, todavía pudimos 
 proponer un presupuesto que incluye un aumento de la recaudación impositiva del 2,70% que 
 no traspasa el límite y un aumento presupuestario general del 1,54%, que está muy por debajo 
 de un IPC que promedió el 3,5% durante los últimos 12 meses. . Todo esto se logra mediante el 
 uso estratégico de reservas, nuestros ingresos por intereses y muchos ajustes presupuestarios 
 que no afectan el funcionamiento general de nuestro distrito escolar. Si se restablece la ayuda 
 básica, simplemente podríamos reponer nuestras reservas para mantenerlas en niveles 
 saludables. 

 Incluso con el enfoque conservador, buscamos agregar más apoyo para matemáticas y lectura 
 en el nivel elemental.una clase adicional de educación especial y lenguaje dual,compre 
 Chromebooks para los grados 3, 6 y 9, y recursos digitales adicionales, todo mientras 
 mantenemos el tamaño de nuestras clases y no hacemos recortes en nuestro personal 
 docente. Además, con el integrado transferencia  a capital  , estamos reservando $1 millón para 
 mejoras importantes como nuevos tanques de combustible en Brookhaven y South Haven, 
 equipos de juegos infantiles para nuestras escuelas primarias, una revisión de nuestros 
 gimnasios en las escuelas intermedia y secundaria, y mejoras muy necesarias en el auditorio 
 de la escuela secundaria. . 

 Además de todo eso, los votantes decidirán sobre dos propuestas; uno para ampliar el servicio 
 de autobuses de la escuela secundaria sin aumentos adicionales a nuestros costos de 
 transporte y el otro para aprobar el uso de nuestra reserva de capital para finalmente renovar el 
 auditorio de la escuela secundaria sin aumentar los impuestos. ¡Todo esto es bueno! Y muy 
 retrasado. 

 Pero la próxima semana son las vacaciones de primavera y tengo muchas ganas de tomarme 
 un par de días libres, desconectarme y pasar tiempo con mi hermano mayor en Florida. 
 Necesito un poco de vitamina D y un poco de respiro antes de regresar para promover el 
 presupuesto en anticipación a la votación del presupuesto y la elección de la junta escolar el 
 martes 21 de mayo, y para terminar el año escolar de manera sólida. Para todos los miembros 
 de nuestra comunidad que celebran Pascua, quiero decir  ¡Chag Pesach Sameach!  ¡O felices 
 fiestas de Pascua! ¡Disfruta de tu tiempo con tus amigos y familiares! 



 ¡Realmente es un privilegio servirle como superintendente de escuelas! Mis mejores deseos 
 nuevamente para un excelente descanso y para todos los que se presentarán a trabajar, ¡los 
 mejores deseos para una semana tranquila y agradable por delante! 

 Tony Santana 
 #clipperPRIDE 


